11 Piéces
260 m?

Réf. V3118VA
2380000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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En parfaite harmonie et en accord avec la nature, cette charmante
bergerie du 18eme siecle est nichée dans un magnifique parc arbouté
d'environ deux hectares.La maison principale dispose d'une jolie
cuisine de campagne, d'une salle a manger avec cheminée, les
grandes portes-fenétres s'ouvrent sur le jardin et la terrasse entourée
d'oliviers.Deux salons confortables, une suite parentale avec dressing
et terrasse privée, ainsi que deux chambres et un bureau avec
mezzanine compléetent cette maison de charme. La possibilité

d'aménager les caves en chambres lui conferent un grand potentiel. A

In perfect harmony with nature, this charming 18th-century farmhouse nestles in
magnificent wooded grounds of around two hectares. The main house features a
pretty country kitchen, a dining room with fireplace and large French windows
opening onto the garden and terrace surrounded by olive trees.Two comfortable
lounges, a master suite with dressing room and private terrace, as well as two
bedrooms and a study with mezzanine complete this charming house. The
possibility of converting the cellars into  bedrooms increases its great
potential Halfway to the farmhouse is a double garage and a moderm ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
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